



Acta de la Asamblea Anual Enero 2025

En Mérida a las 20:00 horas del día 28 de Enero de 2025 se reúne la Asamblea General con carácter de ordinaria del Club de Tenis Mérida a la que asisten los siguientes socios:

- Siro Gutiérrez
- Pedro Obregón
- Alberto Sánchez
- Alberto Contreras
- Jose María Barrios
- Emilio Leal
- Sergio Vigara
- Enrique Velásquez
- Miguel Bueno
- Pedro Puga
- Francisco J. Romero
- Victor M. Rodríguez
- Pedro González
- Manuel Torres
- Francisco J. García
- Juan Luis Valero
- Nicasio Martín
- Luis Saussol
- Ramón Sánchez

De acuerdo con la convocatoria realizada con el siguiente:

Orden del Día

1. Levantar acta y tomar nota de los asistentes a la asamblea.



La asamblea comienza puntual a las 20:00 horas. Se toma nota de todos los asistentes. Alberto Sánchez se presenta como nuevo directivo del Club de Tenis Mérida.

2. Valoración de la junta directiva de la temporada 2024.

a. Presentación de la memoria anual de actividades

Siro Gutiérrez Calle explica la memoria de actividades.

Describe por encima las actuaciones realizadas en el año 2024.

3. Ámbito social

a. Valoración de número de socios actuales

b. Valoración de actividades realizadas en 2024

Actualmente hay 68 socios en nuestro club. Este número se valora positivamente, ya que mantiene una estabilidad numérica con años anteriores. Además, estamos en enero y queda mucho año para aumentar este número.

4. Ámbito económico

a. Presentación de las cuentas del club y memoria económica

Pedro Obregón presenta la memoria económica del club.

Se reparten entre los socios varios ejemplares de la memoria económica anual, para que puedan ponerse al día respecto a los movimientos económicos del club.

b. Valoración situación económica actual del club

La situación económica del club es buena. Se disponen de unos fondos que permiten trabajar con libertad y flexibilidad.

c. Estado actual de los patrocinios del club



Este año La Milanesa deja de ser patrocinador del club. Se explica el pequeño impacto que tiene eso en el presupuesto del club.

5. Ámbito federativo

Alberto explica las condiciones que tiene el club por estar federado. Esta parte del club la llevaba Antonio Morales, que ya no es socio. Esta parte se irá trabajando durante este año para ver posibles movimientos para el año que viene.

6. Ámbito organizativo

a. Presentación y ratificación de la nueva directiva del CTM.

Alberto presenta las líneas maestras que va a seguir en la dirección del club. Va a intentar seguir manteniendo la organización de la directiva anterior, teniendo en cuenta que solo hay un directivo, y no podrá llegar hasta donde se llegaba antes.

Inicialmente se va a centrar principalmente en la organización de los eventos deportivos, ligas y torneos, más adelante ya se planteará organizar eventos de otro tipo (convivencias, viajes,...).

Alberto propone la ratificación de la nueva directiva, e invita a los socios a que expongan su opinión al respecto.

b. Presentación del calendario de actividades para 2025

El calendario de actividades es orientativo, hay fechas que se pueden cumplir y otras que no, pero es una guía excepcional para planificar los eventos que va a organizar el club durante 365 días.

7. Ámbito deportivo

a. Modificación fase final ligas

Con el fin de festejar un día de tenis, Alberto plantea una nueva organización para las fases finales de las ligas. Las



finales de todas las divisiones se jugarían el mismo día, y una vez terminados todos los partidos, se realizaría la entrega de trofeos en las mismas pistas. Así se festejaría el final de liga con el mejor partido de cada grupo, ya que jugarían un partido los dos primeros clasificados de cada división (si en cuarta hubiera 2 grupos disputarían esta final los primeros de cada grupo).

Solo se entregarían trofeos a los dos primeros de cada grupo, a excepción de primera división que serían 4, siempre y cuando asistan a disputar el partido final de la liga.

Los socios asistentes aprueban esta nueva medida.

8. Tratamiento de sugerencias remitidas por los socios al club.
Ruegos y preguntas.

Tema Sprinter. Debido a la carga de trabajo inicial para esta nueva directiva, este tema no se abordará por ahora. Más adelante se estudiará el tema.

Masters 1000 Madrid. Se explica a los socios que debido a las condiciones que tiene la organización del Masters 1000 Mutua Madrileña de Madrid, actualmente es imposible organizar viajes para asistir a dicho evento.

Se comenta con los socios la influencia que pueden tener las obras en el desarrollo de la liga. Desde el mismo Ayuntamiento de Mérida no saben cuando darán comienzo las obras, solo saben que se realizarán durante 2025. Ante esto el club comenzará las competiciones como en todas las ocasiones, y si comienzan las obras durante la competición, se elaborarán medidas que permitan el perfecto desarrollo de la misma.



Para comodidad de la nueva junta directiva, se ruega que todas las comunicaciones oficiales se harán por correo electrónico. Se utilizará el correo de competición para las comunicaciones que tengan que ver con eventos deportivos, y el correo de contacto cuando tengan que ver con detalles organizativos del mismo club.

Tras abordar todos los temas, a las 21:20 se da por finalizada la asamblea.



Fdo. La Junta Directiva



Asistentes a la Asamblea del Club de Tenis Mérida